



宇佐神宮大鳥居



別府鉄輪温泉の展望



別府湾を眺めながらの夕食



二連水車大露天風呂(山水館)

じょちゃんのお楽しみ日記 ②⑥

家族旅行「紺屋の白袴」の巻

七月の連休を利用して今年も家族旅行を計画していましたが生憎の台風十一号により止むなく中止となりました。

予定を変更して一泊二日に短縮し、二十日から別府温泉に行つて来ました。当日は朝から雨、海上は時化で船もかなり揺れましたが佐賀関に着く頃には時々晴れ間も見える降ったり止んだりの天気になっていました。

昼食は団体旅行では行けない所をと言うことで別府の民家造りの「百膳の夢本店」へ行ってみました。この店は「旬と健康」がテーマで庭園を眺めながらの食事はちよつとリッチな気分になさせていただきました。

雨も上り、宇佐神宮に行くことになりましたが広大な敷地でお詣りには一時間程の時間がかかります。

私は若い時から何度も添乗で来ていますので、食事やガイドでお世話になった賀来正商店(今はかくまき)で休ませて頂くことにしました。

昔(?)きれいな娘さんがいた事をお話すると、私だったのかお姉ちゃんだったのか、昔話に花が咲きました。(念のために今でも綺麗でした当時お世話になったご主人は他界されており奥さんも九十五歳になったとのこと、私も五十年に余つて旅行業に携わっている重みを実感しました。

お宿はプライベートで行く時の定宿「山水館」です。鉄輪の湯煙、別府湾の眺めと露天風呂が気に入っています。翌日は湯布院を散策し、湯布院盆地が一望できる「櫛(くぬぎ)の丘」で美味しいピザを頂き砥部へ帰つて来ました。

今から三十年余り前、長男が小学生の頃に「お父さん紺屋の白袴知ってる」と言われた事を思い出しつつ、ここ数年毎年家族旅行に行っています。皆さんもぜひ家族旅行にお出かけになつて下さい。

一味、違った旅が出来ますよ。



日本交通社代表取締役 中村剛志